

Eine Nacht im JATE - Klub



eintreten kann, muss man die Eintrittskarte bezahlen. 250 Ft, na ja, nicht zu viel. Ich muss noch meinen Schülerausweis hervorziehen und dem Mann, der im Eingang sitzt, zeigen. Ich hab' überhaupt keine Ahnung, warum man diesen Prozess jedes Mal erleben muss, es ist völlig unnötig. Und warum unnötig? Ein Beispiel dafür: eine *Freundin* von mir hat einmal ihren Ausweis zufällig zu Hause gelassen. Der Zugang mit *meinem* Ausweis war ebenso leicht für sie wie für mich... Dann noch ein Stempel auf den Arm, und endlich sind wir drinnen.

Wenn wir Glück haben, finden wir Sitzplätze, aber im allgemeinen haben wir kein Glück. Wir versuchen überhaupt nicht, unsere Jacken in die Garderobe legen zu lassen, wir wollen dann nicht etwa eine halbe Stunde in der Schlange stehen. Na gut, dann zum Barpult. Ich würde jetzt einen (ne, lieber zwei) Bailey's trinken, aber... Mein Stipendium – zwei Monate nach dem Semesteranfang – hab' ich noch immer nicht gekriegt... Ok, dann zwei (ne, lieber ein) Bier. Bis wir dann Sitzplätze finden – mehr als eine Stunde bin ich am Suchen – unterhalte ich mich mit meinen Freunden und Freundinnen, die ich mich, ob ich nicht tanzen will. Nein, danke, ich hab' noch getrunken. Ach, plötzlich erblicke ich zwei freie Plätze von mir), aber bis ich hinkomme, sind sie nicht mehr frei. Ich kaufe noch ein Bier, dann gehe ich tanzen. Natürlich solche Musik, die ich gar nicht mag. Nach fünf Minuten Barpult, will jetzt nur noch eine Cola trinken. Meine ich in einer Box *sitzend*, selbstverständlich gibt's da mehr und sie sagen, wir müssten schon langsam nach blicke auf meine Uhr ... 2 Uhr 50 ... aber will noch nicht gehen. Sie überzeugen mich jedoch in 5 Minuten, letztlich muss ich in der Früh zur Schule gehen. Na gut, ich lasse es zu und während der Fahrt nach Hause setze ich mir in den Kopf, dass die nächste Party besser wird.

Wieder Donnerstag. Ich hör' wieder die übliche Frage: Was machen wir am Abend? Eigentlich weiß ich nicht, warum diese Frage jeden Donnerstag gestellt wird, es ist sowieso eindeutig: JATE-Klub, wie immer. Bereits ab 22 Uhr beginnen wir uns vorzubereiten (baden, ein wenig Geld, noch mehr Parfüm, damit wir den Mädchen auffälliger werden...) und bis vor Mitternacht sind wir schon unten; beziehungsweise fast unten. Beim Eingang hören wir die Musik, aber bevor man



da treffe. Sie fragen nicht genug (ungefähr 2 Meter Ok, ich gebe auf. spielt jetzt der DJ bin ich wieder am Freunde erblicke keinen freien Platz Hause fahren. Ich

(G.D.)